
平成 30 年度 第 11 回高松圏域自立支援協議会運営会議 議事録 

 

日時：平成 31 年 2 月 8 日（金）10：00-12：00 

場所：かがわ総合リハビリテーション福祉センター第 2 研修室 

参加者：香川中部養護学校、高松養護学校、 

高松市障がい福祉課、三木町健康福祉課 

就労支援部会）障害者就業・生活支援センターオリーブ 

精神保健福祉部会）障害者地域生活支援センターほっと  

相談支援部会）障害者生活支援センターたかまつ 

    身体障害者支援部会）障害者生活支援センターあい 

    知的障害者支援部会）障害者相談支援センターりゅううん 

発達障害部会）発達障害者支援センター「アルプスかがわ」 

    こども部会）地域生活支援センターこだま 

居宅サービス事業所連絡会）高松市社会福祉協議会 

地域活動支援センタークリマ 

医療的ケアプロジェクト）支援センターこがも 

当事者団体・家族会連絡会）相談支援事業所ライブサポートセンター 

    事務局）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点 

    会長）高松市障がい者基幹相談支援センター中核拠点                     

18 名 

議題①各部会等報告 

○就労支援部会 

・しごとサロンたかまつには、30 名以上が来場し、50 件以上の相談があった。 

・香川障がい者雇用フォーラム 2018 については、障がい者 6 名を雇用する病院の実例と合

理的配慮の講演だった。アンケートの結果からも好評であり、来年度も 11 月中旬までに実

施の予定である。 

・「就職相談しよう。」のパンフレットについては、全日制の高校生や、大学生に向けて作成

したもの。あまり障がいということを表に出さず、手にしやすいように内容を意識して作成

した。 

○精神保健福祉部会 

・医療と福祉の支援者交流会第 2 弾（2/21、10:30～12:30 で実施予定）について、参加申

し込みが 5 カ所しか来ていない。 

・次年度の部会については、現在地域移行・地域定着推進連携会議は県の事業として部会で

取り組んでいるが、H32 年度末までに協議会の中で協議していく体制を作る必要がある。

来年度の部会の在り方については、今月の部会でも検討していく予定。 



○相談支援部会 

・4G に分かれて、地域の課題について共有した。内容を精査して来年度の部会計画につな

げていきたい。 

○身体障害者支援部会 

・アンケートの集計は 1 月末で終了したが、記載が不十分等のアンケートの集計方法につ

いて、本日午後部会員で集まって協議の予定。 

・日常生活用具の費目等について、身体障害者部会で検討してもらえないか（三木町） 

→事務局で対応預かり。 

○知的障害者支援部会 

・相談支援専門員対象の余暇支援勉強会については、2/12（火）午前に実施予定。申込者 14

名。資源集の掲載は 15 ヶ所で作成して配布予定。 

○発達障害部会 

・1/22（火）、困窮をテーマに部会を実施。今月のコアメンバー会議で内容を振り返り、課

題抽出を行う予定。今年度は来月に高校に関するテーマで部会を実施して終了の予定。 

○こども部会 

・児童発達・放課後等デイサービス連絡会の在り方について。来年度よりこども部会の下部

組織として運営していく。開催は年 2 回で、1 回は相談支援部会との合同研修を検討する。 

○医ケアプロジェクト 

・次回 2/19（火）に実施予定。来年度の協議の場への参加者名簿と会則の作成を行う予定。 

○当事者団体・家族会連絡会 

・2/1（金）に実行委員会を実施した。来年度も同じメンバーで活動継続したい。7 月の連絡

会では、各団体のこれまでの歴史について発表するような内容を検討したい。 

→この会は、協議会活動の中にも当事者の参加が必要との話があり立ち上げた会であった。

今年度から身体・知的・精神の部会ができているため、連絡会として活動するのではなく、

それぞれの会に参加してもらう形を作るのも一案ではないか。 

○居宅サービス事業所連絡会 

・1/24（木）第 3 回の連絡会を実施した。実行委員を含めて 18 名の参加があった参加者の

反応はアンケートからも好評だったといえる。2/13（水）に実行委員会を開催し、振り返り

と来年度の計画を検討予定。 

○中核-地域合同会議 

特記なし。 

議題②地域生活支援拠点ついての報告 

・2/6（水）に研修を実施。高松・直島エリアの地域生活支援拠点について、再度この研修

の参加者で集まり議論していく予定。 

議題③協議会名義後援について 



・県からの委託を受けて実施しているようなものであれば、運営会議での手続きを踏まずと

も認める方向で考えている。 

議題④今年度予算の収支状況について 

略。 

議題⑤その他 

・運営会議での部会等報告について 

略。 

・地域体制強化共同支援加算について 

3 月の相談支援部会では、この加算を実際に算定するための報告と、高松市と三木町から特

定相談支援事業所に対してこの加算に係る周知を行う。 

次回 3 月 8 日（金）10：00-12：00 かがわリハ第 2 研修室にて。＊9：15－9：45 打合会 

 


